
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 19/2025
Do edil: Felicio Molinari Sobrinho

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais, após
ouvido o Plenário, solicita a Chefe do Poder Executivo Municipal,
solicitar informações atualizadas sobre o andamento da criação de
uma política pública voltada para o trabalho de reciclagem em nosso
município.

Justificativa

Justifica-se o presente, considerando que a relevância da
reciclagem para a sustentabilidade ambiental e social é inegável, e o
estabelecimento de uma política pública que contemple e formalize o
trabalho dos catadores e cooperativas, além de estimular a coleta seletiva
e a destinação correta dos resíduos, é de fundamental importância para
o desenvolvimento de nossa cidade.

Gostaria de saber:

1. Qual o estágio atual do processo de elaboração dessa política
pública? (Por exemplo: fase de estudos preliminares, elaboração de
minuta, consulta pública, tramitação legislativa, etc.)

2. Quais foram os principais avanços obtidos até o momento?

3. Existe um cronograma previsto para a implementação dessa
política? Se sim, quais as próximas etapas e prazos?

4. Há previsão de envolvimento da sociedade civil ou de outros
stakeholders no processo de construção e implementação dessa política?

Sala das Sessões, 02 de junho de 2025.

Felicio Molinari Sobrinho
Vereador


